

ENFIN !

Paul Vannier, candidat de la NUPES, est notre député. Avec lui, la gauche de rupture anti-libérale et écologiste est de retour à l'Assemblée Nationale. C'est une bonne nouvelle pour notre ville. Toutefois, le score du RN au niveau national est inquiétant, d'autant plus que la droite macroniste et républicaine s'est déshonorée par son soutien implicite à ses discours de haine.

Nous devons nous saisir avec l'ensemble des composantes de la NUPES de notre conseil de cette nouvelle donne pour orienter la politique de notre ville dans le sens de cette rupture : exigence de plus de démocratie, une véritable politique urbaine cohérente et écologiquement responsable, une politique au service de tous nos concitoyens et notamment des plus fragiles. Ce sera le sens de notre action.